

PROVINCIA EL LOA

EL ABRA



ESCUELA DE LASANA

Estudiante de medicina promueve hábitos saludables

● Como parte del compromiso con la comunidad que asumen los beneficiarios de la Beca Indígena de Minera El Abra, el estudiante de cuarto año de medicina de la Universidad San Sebastián, Matías Valdivia, realizó una charla sobre hábitos saludables dirigida a estudiantes de quinto a octavo básico de la Escuela Rural Pukará de Lasana. Durante la jornada, Matías compartió con estudiantes conocimientos sobre vida sana, alimentación saludable y salud mental y destacó el aporte que le entrega El Abra para realizar sus estudios: "El apoyo que me entrega la minera es súper importante, ya que me sirve para pagar el arancel de la universidad. Además, trabajar con la comunidad de Lasana para mí es un honor y muy gratificante". 🍌